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Presidente

Passiamo  al  sesto  punto  all’ordine  del  giorno:  Modifica  cespiti  patrimoniali, 

cessioni acquisizioni. Integrazione a deliberazione n. 81 del 20.12.2012.

Ha chiesto la parola l’assessore Colapinto. Ne ha facoltà.

 

Assessore Colapinto

Si  tratta  di  una  cessione  di  un  piccolissimo  pezzo  di  terreno  situato  in  via 

Montanelli da una nostra concittadina a titolo assolutamente gratuito e quindi si 

prende atto che questa area prima faceva parte del patrimonio indisponibile del 

Comune perché era destinato ad amplificare le strade, e adesso invece fa parte 

del patrimonio disponibile la superficie è proprio poco significativa ma anche per 

le piccole cose devono essere fatte queste delibere. Grazie.

 

Presidente

Ringrazio  l’assessore  Colapinto.  Ha  chiesto  la  parola  il  Sindaco  per 

un’integrazione, ne ha facoltà.

 

Sindaco

Faccio solo un’integrazione perché deriva dalla variante 23, era quel comma 8 che 

avevamo inserito nella variante 23, di cui uno la volta scorsa avevamo già fatto e 

avevamo aggiunto questa delibera che era quella allegata al bilancio preventivo. 

Non è gratuito, gratuita era la dismissione fatta a suo tempo del terreno. Adesso 

viene  venduto  indietro  e  sono  otto  metri  quadri.  Effettivamente  c’è  scritto 

dismissione gratuita ma fa riferimento alla prima cessione quando per fare la 

strada  era  stato  dimesso  gratuitamente  il  terreno.  Quel  terreno  è  passato  di 

proprietà comunale, non serve perché è un reliquato di otto metri in un angolo, si 



va a riquadrare la recinzione della proprietà a fianco e gli vengono venduti gli otto 

metri.

Presidente

Ringrazio il Sindaco direi che possiamo mettere in votazione la delibera. Cedo la 

parola al dott. Mirabile.

 

Segretario

Beretta, Baravalle, Ferrara, Gallino …

 

Presidente 

Scusa, consigliere Mango, prego.

 

Consigliere Mango

Grazie Presidente.  Almeno un breve passaggio per la dichiarazione di  voto. In 

effetti l’avevamo già trattato nel precedente consiglio nel bilancio di previsione. 

Ricordavo berne che erano questi otto metri quadrati che venivano ceduti a un 

cittadino di Orbassano. Noi già in quella circostanza, per andare incontro alle 

esigenze di questa signora, di questo cittadino che aveva l’esigenza di mettere a 

punto questa riperimetrazione del confine, noi ci eravamo già espressi nel senso 

dell’astensione,  quindi  continuiamo  ad  essere  coerenti  e  il  nostro  voto  è  di 

astensione.

 

Consigliere Beretta

Grazie presidente. La materia ovviamente è di scarso conto nel senso che si tratta 

proprio  di  una  particella  talmente  irrilevante  del  territorio  orbassanese  che 

tenerla in proprietà non ha proprio nessun senso pratico. La dichiarazione di voto 

per l’intera maggioranza è una dichiarazione di voto favorevole.

 

Presidente

Ringrazio il consigliere Beretta. Qualcuno vuole fare ancora interventi? A questo 



punto passiamo la parola al dott. Mirabile per la votazione.

 

Segretario

Beretta,  Baravalle,  Ferrara,  Gallino,  Gambetta,  Gobbi,  Guglielmi,  Labella, 

Maglione,  Mango,  Manzone,  Marseglia,  Masante,  Mastroianni,  Mensa  assente, 

Mussetto, Raso assente, Rio assente, Salerno, Serra, Vassalotti assente.

 

Presidente

Presenti 17, astenuti 5, votanti 12, voti favorevoli 12, voti contrari nessuno.

Votiamo per l’immediata eseguibilità:

Favorevoli …

Contrari …

Astenuti … 

La delibera è stata approvata.


